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Fehlende Infrastruktur
50 Conrad Behälter Genehmigt



  

Lagersituation



  

Unklare Datenlage



 



  



















  







  

Transporte nach Jülich

„Bislang wurden 152 Steyerberg-Fässer von Leese nach Jülich gebracht“, sagt
Matthias Eichler vom Umweltministerium. Fünf Atomtransporte hat es seit 2020
gegeben: einen im Jahr 2020, zwei im Jahr 2021 sowie jeweils einen in 2022 und in
2023. Für dieses Jahr sind noch weitere Transporte geplant. Wie viele und wann,
darüber hüllt sich das Umweltministerium in Schweigen.

Geplant hat das Land 25 Atomtransporte



 





  



 



Verworfener Plan des Hallenbaus



  

Tag X in Leese

● Vorbereitungen zum Tag X laufen
● Blockaden von Transport der Conrad Behälter 

von Jülich


